



Ciudad Real



La diputada regional, Lola Merino: “Los agricultores de la región son los grandes damnificados de los presupuestos de Page y Podemos”

Merino ha indicado que “el Gobierno de Page ha decidido pagar los gastos de Geacam con el dinero de los agricultores y ganaderos de Castilla-La Mancha, cuando este gasto debería haber sido asumido por otras partidas. Una vez más, el Gobierno de Page mete la mano en el bolsillo del sector agrario”. Recuerda que Page “maltrata” a los agricultores de la región y que lo ha hecho desde que llegó al Gobierno aupado por Podemos, porque ha perdido subvenciones, todavía no ha pagado íntegramente la PAC, tiene a 4.000 jóvenes agricultores sin cobrar y ha “dinamitado” todas las mejoras puestas en marcha por el Gobierno de Cospedal. En cuanto al Programa de Desarrollo Rural, ha denunciado la mala gestión del Gobierno de Page que ha supuesto la pérdida de 150 millones de euros para el desarrollo rural de la región.



Lola Merino

“Es la primera vez que se pierden fondos de ayudas de desarrollo rural en Castilla-La Mancha. Durante los cuatro años de Gobierno de Cospedal, no se perdió ni un solo euro, ni en los peores años de la crisis. Esta pérdida limitará las posibilidades de ejecución del nuevo programa de desarrollo rural para el periodo 2014-2020”.

Castellar de Santiago



El presidente provincial Carlos Cotillas y la diputada provincial Rocío Zarco, se reúnen con la Junta Local y el Grupo Municipal Popular



Carlos Cotillas y Rocío Zarco en la cooperativa

Posteriormente, realizaron una visita a la cooperativa y almazara de la localidad y a una bodega tradicional. Estuvieron acompañados por la portavoz del PP en Castellar, María Ortega.

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Municipal, Miguel Angel Rodríguez: “Exigimos a Zamora que dé explicaciones a los vecinos en relación a los contratos prorrogados sin luz ni taquígrafos”

Rodríguez ha explicado que se trata de los contratos de “Ayuda a Domicilio”, “Limpieza de Colegios” y “Mantenimiento de Parques y Jardines”, que por acuerdo de Junta de Gobierno se prorrogaron mediante una simple propuesta del concejal. Considera que la transparencia “hace tiempo que dejó de ser una prioridad para el equipo de Gobierno, a la vista de que niegan cualquier tipo de información a este grupo de la oposición.” Pregunta al equipo de Gobierno qué expediente de contratación se ha seguido para prorrogar a estas empresas y qué órgano del Ayuntamiento ha emitido informe sobre la legalidad de dichas prórrogas puesto que este hecho tiene implicaciones económicas. Además, quiere saber si se ha emitido informe el Interventor municipal. “Son demasiados interrogantes sin contestar que no hacen sino acrecentar las dudas que los ciudadrealeños tienen sobre un proceso de municipalización que, mucho nos tememos, solo es la excusa para resucitar una empresa pública que hace de ayuntamiento paralelo dirigido por Ganemos/Podemos”.



Miguel Angel Rodríguez

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “Los presupuestos de Page y Podemos son un engaño, pues no son los de la recuperación económica ni los del rescate ciudadano”

Valentín ha recordado que el bipartito PSOE-Podemos se comprometió a destinar más de 600 millones de euros para el rescate ciudadano y pregunta de dónde van a sacar ese dinero si el aumento del techo presupuestario para 2016 es sólo de 39 millones de euros. Exige saber si la trampa está en el incumplimiento de las promesas o en la subida de impuestos a los ciudadanos, pues teme que vayan a “obstaculizar la recuperación económica ahogando a los castellano-manchegos con nuevas tasas e impuestos”. Ha pedido a Page que explique con detalle los presupuestos en materia social ya que “solo sabemos que se van a destinar 15 millones de euros para ayudas de emergencia, para el Ingreso Mínimo de solidaridad y para el Plan Local de Inclusión Social, planes que estaban en marcha durante el Gobierno de Cospedal”. “Page mentía cuando decía que iban a ser los presupuestos más sociales de la historia ya que solo destinan a gasto social el 70%, cuando Cospedal destinó el 85%”.



Cortes Valentín